

El Porvenir

enero
1992
D L M M J V S
5 6 7 8 9 10 11
12 13 14 15 16 17 18
19 20 21 22 23 24 25
26 27 28 29 30 31

LXXXIII. Núm. 28,268

págs 64/9 secciones

MONTERREY, N.L. VIERNES 31 DE ENERO DE 1992

\$1,000

DIRECTOR GERENTE: J. GERARDO CANTU / DIRECTOR EDITOR: ROGELIO CANTU

Como hace 73 años un día más...

"El Porvenir", decano del periodismo regiomontano, cumple hoy 73 años. Casi es cuartos de siglo al servicio de su comunidad; de la que orgulloso forma parte, para la cual vive, a la cual se debe.

Una vida, como la de toda organización periodística que se prece de serlo, dedicada día con día, hora tras hora, a la búsqueda lícita y honesta de la verdad; su difusión objetiva y oportuna, sin distorsiones ni ocultamientos. Nunca el simple sensacionalismo con fines mercantilistas.

Un propósito único e indecible: informar, orientar a la opinión pública, contribuir a que ésta, acrecentado su criterio intelectual y cultural, afilado su sentido crítico, reafirmada su conciencia histórica y moral, norme rectamente su criterio y actúe en consecuencia.

Tales fueron el ideal y los valores de quienes concibieron, dieron origen e iniciaron posible la existencia, la permanencia de "El Porvenir". La alidez de estos principios firmemente arraigados, continúa vigente; permanece inalterable.

Las dificultades, los obstáculos, los tropiezos -gajes del oficio-, inciden en toda actividad humana. "El Porvenir" los vivió en el pasado remoto y reciente, también en la actualidad. Pero, han sido, son circunstancias, temporales. Representan retos a

vencer; tras ellos, hay nuevas metas que alcanzar, que superar.

Lograrlo, sin claudicaciones ni desviaciones, ha sido causa de múltiples y legítimas satisfacciones. Sabia vivificadora para los hacedores de este diario durante su larga trayectoria.

Con motivo de la celebración. "El Porvenir" asume una nueva responsabilidad. Cada domingo a partir del próximo 2 de febrero dará testimonio editorial sobre los sucesos locales, nacionales o internacionales de mayor interés y trascendencia para la comunidad.

De la limpia intención del propósito, juzgará, dará fe, el público al que procuramos servir.

Hoy, día de nuestro LXXXIII aniversario, será uno más de trabajo intenso. Como han sido los 26 mil 645 transcurridos desde aquel 31 de enero de 1919, cuando salimos a la luz por primera vez.

Así lo demanda el compromiso con la comunidad regiomontana. Cumplirlo fielmente es quehacer de cada día, brega que siempre comienza y nunca termina. Pero también motivo de nuestra satisfacción mayor.

Seguros del apoyo y comprensión de nuestros lectores -de quienes confian en nosotros-, vislumbramos con optimismo el mañana de "El Porvenir".

A unas horas que inicie cumbre en Consejo de Seguridad, Cancillería señala a sus 15 países miembros que para tomar decisiones, deben considerar legitimidad y transparencia

Méjico, DF
AP y NTX

El Gobierno mexicano demandó ayer que la Organización de las Naciones Unidas (ONU) sea más democrática y eficaz y que su Consejo de Seguridad refleje la voz de sus naciones miembros en la toma de decisiones para la preservación de la paz mundial, indicó la Cancillería mexicana.

La declaración del gobierno mexicano se dio a unas horas del inicio este viernes de la reunión cumbre del Consejo de Seguridad en Nueva York, en la que participarán 15 jefes de Estado y de gobierno, quienes discutirán el papel de este organismo tras la época de la "guerra fría".

La Cancillería añade que "la reunión al más alto nivel político del Consejo representa una oportunidad para iniciar el proceso de reflexión y diálogo sobre su papel

en la política internacional".

"Ante las crecientes demandas de nuevas tareas, particularmente en las áreas de la diplomacia preventiva, así como el establecimiento de la paz y su mantenimiento, el Consejo de Seguridad debe contar con la legitimidad y apoyo universales", afirma.

El diálogo entre el Consejo de Seguridad y la Asamblea General, "debe ser fortalecido, para que esta última haga uso cabal de sus facultades a fin de pronunciarse, directa y oportunamente, sobre las situaciones susceptibles de poner en peligro la paz".

"Al mismo tiempo, debe iniciarse un trabajo de reflexión para democratizar al propio Consejo de Seguridad", señala.

Finalmente, la Cancillería indica que México tomó nota, "oportunamente, de que la Federación Rusa se ha convertido en el sustituto de la desaparecida Unión Sovié-

LAS PROPUESTAS

Deben revitalizarse los poderes del secretario general y de la Asamblea General.

Iniciar trabajos de reflexión tendientes a democratizar al Consejo de Seguridad, el que debe ser representativo de los intereses de la comunidad internacional.

Crecientes demandas y nuevas tareas en áreas de diplomacia preventiva obligan a que este Consejo cuente con legitimidad y apoyo universales.

Para esto último, debe reflejar intereses y aspiraciones de todos sus miembros y transparencia en sus decisiones.

Debe fortalecerse el diálogo entre la Asamblea General y el Consejo de Seguridad para que se puedan enfrentar problemas que afectan la paz mundial.

tica como estado miembro "de las Naciones Unidas y que, "en ese carácter, ha asumido el asiento correspondiente en el Consejo de Seguridad".

La reunión del Consejo —de una— fue convocada por Gran Bretaña para analizar el papel del Consejo de 15 miembros luego de los dramáticos acontecimientos en

Europa del Este y en la ex Unión Soviética.

Se prevé que la declaración final no incluya el tema de la reestructuración del Consejo y decidir si otros países como Japón y Alemania debieran contar en ese cuerpo con escasos permanentes y poder de veto.

Según lo programado cada funcionario pronunciará un discurso de 15 minutos no previéndose ningún anuncio de alcances controvertidos y se formulará una declaración final en respaldo al Consejo de Seguridad.

También se espera que la declaración, que no será de aplicación obligatoria, ponga de relieve la necesidad de factores como seguridad colectiva, diplomacia preventiva y control armamentista, aunque evitando temas que sean motivo de debate como la situación de los derechos humanos.

Los países que estarán representados por sus jefes de Estado o de gobierno son: Estados Unidos, Gran Bretaña, China, Comunidad de Estados Independientes (ex URSS), Francia, Austria, Bélgica, Cabo Verde, Ecuador, Hungría, India, Japón, Marruecos, Venezuela y Zimbabwe.

Anuncia despidos el IMSS

Instituto 'adelgazará' 30% estructura administrativa y 25% en delegaciones, indica director del Instituto, Emilio Gamboa Patrón

Méjico, DF
NTX y UNIV

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), inició ayer una reducción de su personal de confianza en el país, con lo que desaparecerán 19 áreas de nivel central —2 subdirecciones generales, 8 jefaturas de servicios, 6 unidades y 3 coordinaciones en el nivel central— y 324 jefaturas de departamento en las delegaciones del sistema, mismas que en su mayoría se fusionan mediante un proceso de descentralización, anunció el director del Instituto, Emilio Gamboa Patrón.

El titular del IMSS, dijo que las plazas que se liquiden sólo serán de personal de confianza "aunque algunos serán reubicados y otros liquidados conforme a la ley", mientras que los derechos de los trabajadores sindicados quedarán intactos.

Así, precisó que como parte del proceso de modernización de la institución, el consejo técnico del organismo aprobó adelgazar 30 por ciento en su estructura administrativa, mientras que sus delegaciones se reducirán 25 por ciento, con lo que pretende superar su obesidad para ser más eficiente.

Reiteró que la compactación



Gamboa Patrón: sindicalizados no.

general de Finanzas, que también se hará cargo de las prestaciones de dinero, auditoría a patrones y verificación. Finanzas controlará a 6 dependencias.

También, la función de clasificación y determinación de grado de riesgo de las empresas pasa a ser tarea de la jefatura de Seguridad en el Trabajo, cuyos procesos son afines y quedan dentro de las responsabilidades de la Subdirección General Jurídica.

Desaparece la Subdirección General de Prestaciones Sociales, que queda bajo la responsabilidad de la Subdirección General Administrativa; los programas de recreación, cultura, deporte y bienestar social serán fusionados en una sola dependencia normativa, porque son procesos afines en el ámbito operativo.

En tanto las guarderías serán independientes de estas áreas.

En cuanto a los cuatro centros vacacionales, determinó que dependerán directamente de las delegaciones estatales, en cuya circunscripción están ubicados y de las que reciben apoyo para su funcionamiento, los velatorios y tiendas, al igual que los centros vacacionales serán competencia del área de servicios sociales de ingreso.

Pide Yeltsin desarme de otros países

Londres, REINO UNIDO
AP

El presidente de la Federación Rusa, Boris Yeltsin, instó a Gran Bretaña, Francia y China a sumarse a las reducciones de armas nucleares que han anunciado recientemente Rusia y los Estados Unidos.

Casi de inmediato, el premier John Major descartó cualquier reducción del armamento nuclear, pero ofreció a Yeltsin el apoyo de expertos ingleses para desmantelar artefactos nucleares de la Comunidad de Estados Independientes.

"Los gestos que han sido hechos por el presidente Bush y yo tienen que ver en primer lugar con las fuerzas nucleares de nuestros dos países", dijo Yeltsin en el aeropuerto "pero por supuesto que instaremos a las otras potencias atómicas Gran Bretaña, China y Francia a seguir esta pauta".

Sobre los anuncios de desarme hechos por EU y la CEI, China dijo que ella lo haría, pero antes esas naciones debían iniciar sus respectivas reducciones.

Duan Jin, vocero de la cancillería china, apuntó que su país "posee un pequeño número de armas nucleares, todas para fines defensivos", en respuesta al llamado de Yeltsin.

Sólo una planta trabaja con combustóleo, responde CFE a SEDU

LOCAL
CULTURAL
DEPORTIVO

Se Edita "Poemas Intemporales" de Barba Jacob, en conmemoración del 73 aniversario de El Porvenir



Para acabar rumores, Rector ordena exámenes a Tigres



Radioactividad de desechos en frontera duraría 500 años: expertos.

• • • 2 Nacional